

縄とわらの事

縄ないは昔から正月などに作っていたそうです。 五年生でも自分達でしめかざりを 作りました





縄ない機

• 縄をなう機械。縄ない機にわらを入れて足で動かして縄をなったそうです。

この機械でなった縄を手でなった縄と区別して機械縄と呼んだそうです。

機械縄は手でなった縄よりも太く 速く大量にできた

昭和初期から昭和40年代まで使用

理想の履物

• 最近 若者の間に下駄や草履を履くことが ファッションになっているようです。

これは歩きの練習や足を鍛えるという点でも大変すぐれた履物です。外反母しと第二しで鼻緒をはさむので ツボを刺激して足を強くし内蔵機能を高めます。

この足が第二の心臓の機能を果しています。 足と体全体の関係は、血液循環力が衰えてくると

理想の履物

体の底辺である足に老廃物が蓄積し、そのことがさらに循環サイクルを破壊しています。





まとめ

• 昔は、しめ飾りや、履物色々な、物がありました。その中でも草履やわらじが有名です。 今は、昔と違ってフッションがはやって来たみたいです。豆知識では、よく分からない事もいっぱいあったけれど、よく見ると分かりやすいよ。見てみてね。

